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DECLARACl6N VOLUNTARIA DE SERGIO RAFAEL BRA.VO OR 

I.· DATOS GENERALES DE LA DILIGENCIA: 
F'ECHA 
HORA 
LUGAR 

MORA TERMIMO 

II.· DATOS PERSONALES: 

NOMBRES Y APELLIDOS 
LUGAR OE NACIMIENTO 
FECHA DE NACIMIENTO 
GRADO DE INSTRUCCI N 
NACIONALIDAD PAIS DE ORIGEN 
SEGUNDA NACIONALIDAD (Precisar si i 1 

diferentes nacionalidades 
EDAD 
DOCUIVIENTO DE IDENTIDAD 
PROFESION/OFICIO 
DOMICILIO REAL 

ESTADO CIVIL 

HIJOS 

5dema ode2017 
09:40 horas 

Patricia Arredondo Gutierrez 
4 hijos: Natassia Alexandra, Lisset Sthefany y 
Sergio Alberto Bravo Arredondo; Gabriel Bravo 
Ta uia. 
Pablo Genaro Lis Ena 
997351641 

Percy Eduardo Leon Alva, came del Colegio de 
Abogados de la Libertad 003399 y Karina Olaechea 
Barbieri, con came del Colegio de Abogados de 
Lima 70630 interconsulta 

s~ e el abogado de la Procuradoria Publica Ad Hoc Victor Rome! Churnpitaz Chumpitaz, con 
r'Colegio de Abogados de Lima N° 47315. 

Luego de escuchar el conjunto de derechos que le asiste, el investigado manifesto que declarara ante 
esta Fiscalia. 
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1. PARA QUE DIGA, SI. UD. HA SIDO INVESTIGADO 0 PROCESADO POR LOS HECHOS QUE 
SON MATERIA DE INVESTIGACION U OT11.0S HECHOS? 
DIJO.· Si, el afio 2006 ante otra Fiscalf a. Respecto de lrsa Sur, lrsa Norte, el Proyecto Vial 6 y otro 
proyecto que no recuerdo, hubo hasta cuatro investigaciones, todos esos proyectos estuvieron a 
cargo del Comite de Proinversi6n del que yo formaba parte. 

2. PARA QUE DIGA, SI UD. ESTA SIEMDO PROCESADO PENALMENTE POR OTRns-.:rP117t.i>...~ 

DIFERENTES AL DE LA PRESENTE INVESTIGACION? 
DIJO.· No. 

3. PARA QUE DIGA, SI UD. TIENE BIENES, DONDE ESTAN UBICADOS, Y 
POSESION? 
DIJO.· Si, la casa que es mi domicilio sefialado, tengo acciones en e 
participo en asociaciones. No tengo vehiculos motorizados. 

4. PARA QUE DIGA, TODO LO QUE TENGA QUE DECIR S 
ATRIBUYEN EN LA PRESENTE INVESTIGACl6N? 
Dijo: 

Sin perjuicio de entregar los escritos o 
c6mo llegue a Proinversi6n. En e 
concesiones en el pals, cuyo p · 
par el, me integro al primer it 
de Transmisi6n Electrica 1rn,;i.nt,;i·m 

ingeniero Juan Carlos 
R6mulo Assereto, y I 
Electrica del Sur. 

A..>.~-,.,.. ...... .;., 

; · ;;p;~iii.roN .. P.s1io7rueioso· .. 
' Fi al Provincial • 

Fiscalla Sypraprovinciol Co:VOl1:ltiva 
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· Erh··rn ~ -~~ .. :-.: 



.... , 

Plazos de ejecuci6n (l<il Concurso de llRSA SUR 

..... .. .............. ~ ....... . 
' HAMILTO~~ CAS~O 'm.IGOSO 
• !' iscal P~vincial .. , 
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por el Consejo. Y los acuerdos sustanciales de todas maneras tienen que ser elevados al Consejo 
Sirectivo, por norma. . 
Un asunto no sustancial, es, por ejemplo, una mejor redacci6n de una definicio'n; y un asunto 
sustancial, par ejemplo, seria hechos que tengan que ver con los sabres de adjudicaci6n, el proceso 
de adjudicaci6n, el cronograma. 
En el cronograma existen t6picos formales, pero los hechos sustanciales son los ligadas· al p~eso 
ya los tiempos de adjudicaci6n. ~ 
Como en el case anterior, presentaremos un escrito con la normatividad que regula es~ 

Hechos del 4 de agosto de 2005 ~ <0 . 
fab~~ 

o~ra~~ 



( 

5. 

Para el Comite como para el Consejo Directive, lo importante es el informe del Gerente Legal, 
aunque este hace suyo el informe del estudio Monroy. La conclusion del informe fue que no habia 
impedi1113nto para seguir el proceso y que el informe de la Contraloria, segun lo rooactado por el 
estudio Monroy, era inocuo. Cabe precisar que este informe ha sido leido por todos los asistentes al 
Consejo Directive, por lo tanto, esto es prueba de su existencia, y todos los documentos que 
respaldan que el doctor Monroy entreg6 ese informe. 
Sobre la base de ese informe, el Consejo Directive toma dos acuerdos: uno es instru· 
seguir. con el proceso de cierre, lo cual estaba en sus facul.tades por ser el Jefe dir ~~ ...... 
segundo, la fiscalizaci6n de las declaraciones juradas por parte del mismo Comit~· ~$'1~~~$10 
sumamente importante porque por treinta y ocho dias, el doctor Percy Vela 
estudio Monroy, hacen el estudio de las declaraciones juradas, concluye 
setiembre de 2005, que los procesos judiciales no invalidaban la participa ......... ,,, ........ 
la firma del contrato. La consecuencia de que en la etapa de verificaci · ~~~~QOQ~ 
declaraci6n jurada falsa, hubiese sido la anulaci6n de la adjud· cio la 
ejecuci6n de las cartas fianzas de fiel cumplimiento del contrato ue e las 
declaraciones juradas. En la practica fue un periodo de 38 dia s ini' 'l._rTl.IP-.n11.rna tiempo 
para hacer las verificaciones correspondientes. El resulta~ · i · 1cado por 
acuerdo de! Consejo Directive de 19 de setiembre de 20 e i · las diferentes 
instituciones que intervenian en el proceso, entre ell ~· I General de la 

Republica. ~ 
Luego de este proceso, los actos de cierre f · · a nto Fiscalia como por el 
Congreso de la Republica y existen dos info C 1' · vestigadora de las llRSA y 
de la Comisi6n Multipartidaria, donde co , ~1'-'!'l,~.1.ti .. '?~~11a -caso p6r caso- que no 
habia impedimento para la firma de los no 2008. Hasta el memento no 
hay evento que haya contradecido lo 
Habiamos sustentado antes, que I 
sentido, el proceso de suspensi=-' .... nnarc•• 

del proceso con la firma de! ..e01r:rtra~:-::AbllbB~V(ij~ 
porque significaban la anulac1 
proceso. Esto hacia que 
Director Ejecutivo co \!~~~ 
decision que le cQf'Fe'SJ00i1iSJ11v 
proceso, pero, a la 

~a 
~""~""JllVESTIGADOS ALEJANDRO TOLEDO MANRIQUE, JOSEPH 

HENRIQUE SIMOES BARATA, PATRICK BARCLAY MENDEZ Y 
JO: 

~ ledo Manrique, pues trabaja en ESAN como docente, en los ario 90 del siglo 
~" do, o e frecuentado durante su gobiemo, no he tenido reuniones con el a solas, no 
'-"'-.) e ne v amistad con el, somos de generaciones distintas. 

zco oseph Maiman Rapaport. 
z Jorge Henrique Simoes Barata puesto que ha ido a Proinversi6n como representante de 

~ a, durante algun proceso, no puedo precisar si respecto de! Proyecto lnteroceanica o a la 
)m'g Norte. Debo precisar que el Comite de Proinversi6n como funci6n de promoci6n de 
inve iones, de atender a los postores, inversionistas, que traen propuestas relacionadas con el 
proceso u otra propuesta en general. La 16gica es recoger la experiencia de todos los postores 
debido a que la experiencia de desarrollo de los proyectos esta en el campo de los que la ejecutan. 
Este proceso esta reglamentado en Proinversi6n e intemacionalmente se denomina dialogo 
competitive. Es en ese contexto que el Comite debe haber recibido a los funcionarios de las 
empresas, entre ellos al senor Barata. No me une amistad con dicha persona. Las v1sitas pueden 
ser verificadas en el registro de entradas de Proir.v'ersi6n, en la epr.ca de los hechos no se 
levantaban a~~~.~. de~entrevistas con !os postores . 

..... ···~oso 
H/.\MIL.TO..N.~~~-vfn~iAI. • - ---1 



Conozco a los dos ultimas de los mecionados, por haber sido miembros del Comite de Proinversi6n, 
al igual que yo. T engo amistad con ellos, aun cuando no nos frecuentamos. Hemes trabajado juntas 
seis anos. 

8. 

9. 

.w~4~Qr:v"',.."""'v.._,.1;i..nu,OE ZAPATER ESTUVO PRESENTE FiSICAMENTE EN LA 
-cI»itS5JO DIRECTIVO DE PROINVERSl6N REALIZADA EL 4 DE 

12. lC6MO LLEGA A LA SES16N 109 DEL CONSEJO DIRECTIVO EL INFORME LEGAL DE 
MONROY GALVEZ?, DIJO: 

Debe haber sido por fax. no estoy seguro. No tuvimos a la vista el original def informe que habia 
llegado a Proinversi6n . 

.. ( . ·~ .................. .. .. .... : ' .... · c RO TRIGOSO 
Ht.tillLTON calf> :w•~cial , 

• ft$ ~~ncial COq>Ol3tiva 
r.scalta Supr.<'1\)rOeo i tc ; de ,eonupe16n 

• ..... ;..,i..,~tt;Pn I • 



13. i.RECONOCE LISTED FIRMA SUVA EN LA HOJA DE TRAMITE DOCUMENTARIO HTD: 
006869-2005 QUE CONSTA EN LA PAGINA 017289 EL TOMO 53 DEL LIBRO BLANCO 
(DOCUMENTOS DEL PROCESO DE C1ERRE), QUE EN ESTE ACTO SE LE PONE A LA 
VISTA?, DIJO: 

No. Donde se lee Sergio Bravo, significa que el documento esta dirigido a mi, y las a 
corresponden a la persona que lo recibi6, en este caso, a Carmen Scogings que e a-ts..~eta(I 
de Gustavo Villegas (Secretario de. Actas del Comite), en el ultimo recuadro esl'Q ..... :'2u"' 

(CS). 

14. DIGA SI EN LA SESl6N 109 DEL CONSEJO DIRECTIVO EN LA 
PRESENTE FISICAMENTE, LINTERVINO EN ALGUN MOM 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ALEJANDRO TOLEDO MANR 

La verdad no me acuerdo c6mo se II 
de la sala de ceremonias. 

DE INFORM6 TELEF6NICAMENTE 
VO,DIGA lCON QUIEN DIALOG6 

~""111U•11::•1.1A DEL PRESIDENTE TOLEDO MANRIQUE EN 
EROCEANICA SUR?, DIJO: 

2~ QUE AREA ES POTESTAD REALIZAR LAS PROPUESTAS DE CAMBIOS DE LAS 
ASES EN EL PROCESO DE CONCES16N?, DIJO: 

Es potestad del area de proyectos de la Direcci6n Ejecutiva, cuya propuesta pasa por el Comite 
que puede modificarlo, devolverlo y cuando ya esta de acuerdo lo eleva al Consejo Directive 
para su aprobaci6n. El Consejo tambien puede incorporar cambios o modificaciones a las bases, 
instruyendo al Comite a hacer esos cambios. 

LA PROCURADORiA FORMULA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS: 

...... :::.:::·~inosa·· 



21. PREGUNTADO PARA DIGA E IDENTIFIQUE AL NOTARIO PUBLICO Y DIRECTOR 
EJECUTIVO A LOS QUE HA HECHO REFERENCIA EN LA PRESENTE DECLARACl6N, 
DIJO: 




